

奈良医療センターにおける
新型コロナウイルス感染者の発生について（第4報）

令和4年8月22日
奈良医療センター院長

第3報でお知らせしました入院患者さん及び職員に感染者が発生した一部の病棟は終息を迎えましたが、8月16日に他の病棟において新たに入院患者さん1名の感染が確認されました。

この患者さんと同病棟の患者さん、看護等に当たった職員にPCR検査を行ったところ、8月16日時点で、当該患者さんを含む入院患者2名、職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

今回の感染者発生の感染経路については不明ですが、所轄保健所にも報告を行い、検査対象の拡大等の必要な対応を行っているところです。

今後も感染の拡大を防ぐため万全を尽くしてまいります。

また、これまでの感染者発生を受けて、感染が終息した病棟については中止していた新規入院、短期入所を再開しておりますが、今回、新たに感染が発生した病棟については、新規入院、リハビリ、療育活動を中止しております。

また、外来診療については通常どおり行っております。皆様にはご不便ご心配をおかけし、誠に申し訳ありません。今後の詳細は順次このホームページでお知らせいたします。